### Visite chez le dentiste en Sarre : ces problèmes pourraient menacer

#### Visite chez le dentiste en Sarre

# Les dentistes de la Sarre sont en colère contre la politique Les patients de la Sarre sont menacés de nombreux problèmes lors de la visite chez le dentiste

Sarrebruck · Les cabinets dentaires de la Sarre ont déjà dépassé leur budget de dix pour cent au premier semestre 2023. Maintenant, les traitements doivent être limités. Mais il y a d'autres problèmes.

25.10.2023, 10:42 heures 6 minutes de lecture



Des goulets d'étranglement dans les soins dentaires se dessinent depuis longtemps. Il y a 20 ans, il y avait encore 480 cabinets dentaires en Sarre, aujourd'hui il y en a encore 400. Chaque année, quatre cabinets dentaires sarrois ferment parce que les propriétaires ne trouvent pas de successeur.

Photo: Getty Images/iStockphoto/alfexe

Par Martin Lindemann

Comme les médecins établis, les dentistes critiquent la rémunération limitée de leurs services médicaux. « Les honoraires des dentistes ont été limités pour les années 2023 et 2024 », explique Jürgen Ziehl, président de l'Association des dentistes conventionnés de <u>la Sarre</u> (KZV). « La raison en est la loi sur la stabilisation financière d'octobre 2022, avec laquelle le gouvernement fédéral veut limiter le déficit élevé des caisses d'assurance maladie légales. »

Offrez cet article à d'autres personnes intéressées par le sujet. Il suffit de copier et de transférer le lien personnel. L'article peut ensuite être lu gratuitement.

### Visite chez le dentiste en Sarre

## Les dentistes de la Sarre sont en colère contre la politique Les patients de la Sarre sont menacés de nombreux problèmes lors de la visite chez le dentiste

Sarrebruck · Les cabinets dentaires de la Sarre ont déjà dépassé leur budget de dix pour cent au premier semestre 2023. Maintenant, les traitements doivent être limités. Mais il y a d'autres problèmes.

25.10.2023, 10:42 heures 6 minutes de lecture



Des goulets d'étranglement dans les soins dentaires se dessinent depuis longtemps. Il y a 20 ans, il y avait encore 480 cabinets dentaires en Sarre, aujourd'hui il y en a encore 400. Chaque année, quatre cabinets dentaires sarrois ferment parce que les propriétaires ne trouvent pas de successeur.

Photo: Getty Images/iStockphoto/alfexe

Par Martin Lindemann

Comme les médecins établis, les dentistes critiquent la rémunération limitée de leurs services médicaux. « Les honoraires des dentistes ont été limités pour les années 2023 et 2024 », explique Jürgen Ziehl, président de l'Association des dentistes conventionnés de <u>la Sarre</u> (KZV). « La raison en est la loi sur la stabilisation financière d'octobre 2022, avec laquelle le gouvernement fédéral veut limiter le déficit élevé des caisses d'assurance maladie légales. »

Offrez cet article à d'autres personnes intéressées par le sujet. Il suffit de copier et de transférer le lien personnel. L'article peut ensuite être lu gratuitement.